



地域の竜と成り往かむ



Tenryu high school



◆地域との協働活動の活動紹介◆

6月の本校の地域連携についてご紹介します。

- ・JKA「競輪とオートレースの補助事業」による本校「地域ふれあい交流活動」報告書の掲載について

本校は昨年度に引き続き今年度もJKA「競輪とオートレースの補助事業」の補助をいただきました。昨年度の報告を本校 Web サイトにて行っていますので、どうぞご覧ください。(HP 下部の【「地域ふれあい交流活動」(JKA 補助事業「新世紀未来創造プロジェクト」)の実施について】よりご覧いただけます。)また併せて今年度も補助をいただきまして、昨年度同様に活動を行っていきたいと考えています。三遠南信地域の中山間地域の魅力の発信と、「にぎやかな過疎」の創出に役立ちたいと考えています。



JKA「ふるさと交流事業」

- ・文化祭「輝竜祭」とチャリティ古本市開催の御礼



6月7日(土)に本校文化祭「輝竜祭」が開催され、本校保護者をはじめ多くの方が来校されました。ボランティア部はチャリティ古本市を開催いたしました。多くの皆様の善意のご寄付によって当日は2000冊以上の本が集まりました。ご協力ありがとうございました。そして、大盛況で販売することができました。このお金

はNPO 法人アジア教育友好協会(AEFA)に全額寄付いたします。この団体は、アジアの山岳少数民族の子どもたちの教育支援と日本をつなぐ取り組みを進めています。この寄付を山岳少数民族の小学校支援に充てていただこうと思っています。



- ・7月12日(土)、13日(日)10:00～「旧田代家住宅の七夕」開催のご案内

6月1日(日)旧田代家住宅で、静岡文化芸術大学の新妻先生の学生と本校ボランティア部の生徒が「旧田代家住宅の七夕」についての第3回の打ち合わせを行いました。旧田代家住宅「七夕」は、7月12日(土)、13日(日)午前10時から午後4時開催。当日は、大学生や高校生が考えたイベントを開催します。詳細は、静岡文化芸術大学 Web サイトをご覧ください。



7月22日(火) 13:00~本校視聴覚室において「天竜区の未来を考える若者会議」を開催します。今回のテーマは「山の暮らしと高校生」です。参加者を募集しています。お時間のある方はぜひ高校生たちと話をしに来てください。

これからも地域の皆さんの期待に応えられる地域活動を充実させていきたいと考えています。天竜ウポをはじめ地域協働活動は、本校 facebook ページにて公開していますので、ぜひご登録ください。

・2年生「就業探究」の実施

7月14日(月)、15日(火)の2日間、本校では2年生の就業探究(職場体験)を行います。地域の企業、団体、事業主の皆様にご受け入れていただき感謝します。2年生なので、まだまだ就業意識が低く、ご迷惑をおかけするかもしれませんが、この体験から社会人となるスタートとして卒業後のキャリア意識の形成を期待し、あたたかく見守っていただきたいと思います。

★福祉科の授業・実習風景★

2年生、3年生が地域の福祉施設で介護実習を行っています。

2年生は、様々な種別の施設で実習を行うことを大きな目標として、グループホーム、介護老人保健施設で実習をさせていただいています。認知症の方と接するのが初めてで、最初のころはほとんどコミュニケーションがとれなくて悩んでいましたが、職員さんの真似をしたり、教えていただいたりしながら少しずつコミュニケーションがとれるようになってきました。

3年生は、特別養護老人ホーム、有料老人ホームで20日間という長期の実習をさせていただいています。1、2年生での実習よりも内容が深く、お一人の方をどのように支援したらよいかを考えながら実習させていただいています。様々な活動への声掛けをしても断られてしまうけれど、職員さんが声をかけると活動に参加していただけるなど、職員さんのプロの技を目の当たりにして、『自分もいつかこうなる!』



と目標にして日々実習に取り組んでいます。学校の教科書で学ぶだけではわからないことを実体験を通してたくさん学ばせていただいています。職員さんをはじめ、多くの方にご理解、ご協力をいただき実りある実習をさせていただいていることに感謝申し上げます。



◆東海総体結果報告◆

ボート部

6月21日(土)~22日(日)に三重県奥伊勢湖漕艇場で東海総体ローイング競技が行われました。大会直前に船明ダムの放流があり、乗艇練習ができないという逆境もありましたが、持てる力を精一杯発揮し出場2クルーとも入賞を果たしました。

男子シングルスカル 第2位 大久保(3年)

女子ダブルスカル 第3位 鈴木奏・川村(3年)